

学校だより

えぼし



令和元年 10月 15日

第 7 号

上田市立豊殿小学校

運動会で輝く



あやうい天候の中、雨天案での運動会となりましたが、子どもたちの輝く姿が目にと焼き付いています。朝早くからの応援、本当にありがとうございました。



延期することなく、運動会を開催することができた要因はい

くつか考えられるのですが、その一つになったのが、「てるてる坊主」です。左の写真は、5年生の教室の窓際に飾られた、5年生の人数分のてるてる坊主です。

全校で創り上げてきた運動会。ここでの頑張りを、後半の学校生活につなげていきたいと思ひます。

来年度の運動会の形につきましては、これから検討し、お伝えさせていただきます。

棚田で稲刈り

5年生と4年生が、棚田保全委員の皆様のお力を借りし、稲刈りとはげかけを行いました。慣れない作業かと思ひきや、中には家での

経験を生かし、手慣れた様子で稲を縛り、はげにかけてしまう子もいました。5年生が設置したかか

しが、しっかり見張っていてくれたおかげで、おいしいお米になりそうです。



縦割りでなかよくキッズ遠足

10月9日（水）、雲一つない青空のもと、本校ならではの活動『キッズ遠足』が行われました。5月から、1～6年生が交ざった「キッズ班」を作り、朝の活動の時間に一緒に遊びながら親交を深めてきました。そして、この『キッズ遠足』では、歩く時も遊ぶ時もお弁当を食べる時も、「キッズ班」で活動します。6年生はもちろん、5年生もリーダーとしての力をつけながら、下級生に寄り添います。下級生は、上級生に優しくしてもらえるので、うれしい限りです。

また、目的地である市民の森は、今年遊具が新しくなり、思う存分体を動かして遊ぶことができます。笑顔あふれる、気持ちのいい1日となりました。



【学校へ行こう週間】11月18日(月)～22日(金)

～子どもたちや先生の姿、学校を見にお出かけください～

今年度も「学校へ行こう週間」を予定しております。22日は参観日でもあります。その他の日にもクラブ活動や児童会活動、校長先生のお話や全校運動やドリルタイムなど、授業参観では見られない日常を見ていただくことができます。月・水・金曜日はガンバルームもオープンしています！

地域の皆様、ちょっとお時間を作っていただき、近所の子どもたちの姿を見に、ぜひお出かけください。皆様お誘い合わせてどうぞ！！

11月のスクールカウンセラー来校日は

11月15日(金)・11月29日(金)

いずれも時間は、13:00～17:00です。

懇談を希望される方は、担任か養護教諭にご連絡ください。

お気軽にどうぞ♪

(文責：教頭 藤澤直子)